

Borregos de Monterrey van a Panamericanos Junior



Rumbo a los [Juegos Panamericanos Junior](#) en Colombia es hacia donde se dirigen cuatro deportistas del **campus Monterrey** que destacaron en la clasificación para esta competencia.

Los Borregos **Miguel Ramírez** y **Xóchitl Montoya**, de Atletismo; **Mariana Ortega** y **Ariel Molina**, de Natación, demostrarán su velocidad y resistencia del 25 de noviembre al 5 de diciembre.

Los Juegos Panamericanos es el evento multideportivo más importante de América. De esta justa nace los Juegos Panamericanos Junior que se realizarán en Cali y el Valle del Cauca.

Con su participación, los Borregos del [Tec de Monterrey](#) buscarán clasificar para los [Juegos Panamericanos Santiago 2023](#).

Pondrán entrega en natación

El entrenador **Mauricio Campos** destacó las cualidades de determinación y experiencia internacional con las que cuentan los **Borregos de natación**.

“Mariana es de nuevo ingreso. Es una nadadora muy joven y esta es su primera competencia internacional. Ella es muy constante, alguien que aprende muy rápido.

“Por otro lado, Ariel tiene dos años con nosotros. Es un nadador muy consistente. Ha tenido finales en mundiales importantes; es cumplido y conoce el sistema de entrenamiento del Tec”, dijo Campos.

Para clasificar a los Juegos Panamericanos Junior, **Mariana Ortega logró un tiempo de 1.12.36 en la prueba 100 pecho, mientras que Ariel Molina 57.06 en la prueba de 100 dorso.**



width="900" loading="lazy">

Tras obtener su lugar en la justa, Ortega señaló sentirse orgullosa y **decidida a dar lo mejor de sí misma para destacar en la prueba de 100 metros pecho** el próximo 26 de noviembre.

“Es un reto que me planteé desde que me enteré que iban a ser los juegos. Me dije ‘tengo que clasificar’. Ahora como atleta del Tec siento un orgullo total.

“En mis sueños más locos nunca me hubiera imaginado estar aquí; es un honor, también para mi familia. Me he estado preparando para esto”, dijo la originaria de Mérida, Yucatán.

El nadador **Ariel Molina** relató que desde agosto de este año comenzó a entrenar de lunes a sábado para la prueba de 100 metros dorso que se disputará en Colombia.

“Llegar a la competencia es un logro y motivación personal. Fueron años de entrenamiento y sacrificios, entonces me siento muy satisfecho con lo que he hecho hasta ahora.

“La preparación ha abarcado en entrenamientos en agua, tres sesiones de gimnasio por semana; entrenamientos en la mañana y tarde. Es mucha preparación física, mental y buena alimentación”, comentó Molina.



width="900" loading="lazy">

Para el alumno de [Ingeniería en Diseño Automotriz](#), ser atleta del Tec de Monterrey representa un gran orgullo por representar a la institución en la competencia.

“Es una gran responsabilidad dar una buena impresión para todos porque a eso nos dedicamos. Me siento muy feliz de representar al Tec en los Panamericanos”, agregó el deportista.

Atletas quieren trascender

Xóchitl Montoya tiene la mira en los **Juegos Olímpicos del 2024**, así que los Panamericanos serán la oportunidad para continuar su crecimiento.

“Los juegos son una oportunidad para seguir desarrollando el talento juvenil a nivel internacional”, manifestó la lanzadora de jabalina.

Ella obtuvo la clasificación en el campeonato de primera fuerza celebrado en Querétaro este año, con **una marca de 47 metros**.

Además, se encuentra en el lugar **10 del ranking de lanzadores**, por lo que su lugar en Cali estaba asegurado.



width="900" loading="lazy">

Su entrenador en Borregos, **Héctor Álvarez**, señaló que se busca **continuar con el ascenso de Xóchitl y así poder cumplir su sueño olímpico**.

“Ella calificó con una marca de 47 metros, pero ya está en 49, entonces buscamos subir un poco más de los 50 metros. La marca olímpica está arriba de los 60 metros.

“Como ella se ha estado desarrollando año con año la meta es buscar mejorar tres o cuatro metros año tras año para llegar a ese objetivo”, señaló.

Xóchitl, estudiante de [Animación y Arte Digital](#), también ha participado en los **Juegos Olímpicos de la Juventud 2018**, en Buenos Aires, y en el **Campeonato Norte, Centroamérica y Caribe de Atletismo 2019**, Sub-18 y sub-23, celebrado en Querétaro.

Por su parte, Miguel Ramírez, quien competirá en el decatlón, se encuentra entusiasmado por la próxima justa internacional.

“Es mucha satisfacción porque va a ser mi primer evento de esa talla internacional y voy a poder participar representando a México.

“Sé que puedo mejorar mucho mis marcas y sé que mejorando mis marcas podría conseguir un buen lugar”, comentó el alumno de [Ingeniería en Robótica y Sistemas Digitales](#).



width="900" loading="lazy">

Fue en la competencia Pista y campo prueba de control 2021, celebrada en Monterrey a finales de septiembre, donde Ramírez consolidó su calificación a los Panamericanos Junior, **con un puntaje de 6 mil 541 y obtuvo el primer lugar.**

Previamente había obtenido el tercer lugar en el campeonato de primera fuerza en Querétaro, y con su puntaje de 6 mil 422 accedió al ranking clasificatorio en el que ubica actualmente en el lugar 9 a nivel panamericano.

Francisco Olivares, su entrenador, señaló que Miguel ha entrenado especialmente para que pueda mejorar sus marcas en la competencia y obtener un buen lugar.

“Estamos entrenando de la manera más inteligente para llegar muy bien y sin sobrecarga.

“Estamos trabajando en las intensidades que nos van a ayudar a tener una mejoría general en todas las pruebas”, explicó.

El decatlón consta de 10 pruebas: **100 metros planos, salto de longitud, lanzamiento de bala, salto de altura, 400 mts. planos, 110 mts. Con vallas, lanzamiento de disco, salto con garrocha, lanzamiento de jabalina y 1 mil 500 mts planos.**

Los **Juegos Panamericanos Junior** buscan impulsar a nuevas generaciones de atletas, visibilizar nuevos talentos y apoyar el desarrollo del deporte en categorías junior a través de su participación en eventos de alto alcance.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: